

KURZ NOTIERT

Kinker übernimmt
Mandat von Czjuan

WÖLLERSDORF-STEINABRÜCKL | FPÖ-Gemeinderat Richard Czjuan hat in der Vorwoche sein Mandat zurückgelegt. Der Rücktritt wurde bereits voriges Jahr angekündigt. Dies hat zwei Gründe: „Zum einen ist es mit 75 Jahren genug und zum anderen höre ich mittlerweile sehr schlecht“, erklärt Czjuan. Er bleibt aber weiterhin Parteiohmann, zumindest die nächsten zwei Jahre, dann werde man weitersehen, sagt Czjuan. Der gebürtige Wöllersdorfer Manfred Kinker wird das Mandat übernehmen. Er ist Filialleiter bei der Firma Reifen Ritz in Wiener Neustadt.



Richard Czjuan hat sein Mandat zurückgelegt.



Manfred Kinker übernimmt.
Fotos: zVg

Frauen im Zentrum

Präsentation | Ein Abend ganz im Zeichen der Frauen wurde am internationalen Frauentag im Kupelwieserkulturzentrum veranstaltet.

Von Lisa Stoiber

MARKT PIESTING | „Vieles, was den jungen Frauen heute möglich ist, haben Frauen und Männer vor ein paar Generationen hart erkämpft“, dies will die Initiatorin Tatjana Nikitsch mit der Ausstellung „Damenwahl – 100 Jahre Frauenwahlrecht“, die von der Historikerin Sabine Schmitner wissenschaftlich begleitet wurde, ins Bewusstsein rücken. „Die Ausstellung wurde vom Renner Museum in Gloggnitz und dessen Leiter Michael Rosecker sehr unterstützt und von der ebendort noch bis Mai laufenden Ausstellung ‚Frauen in der Republik‘ inspiriert“, so Nikitsch. Zu sehen ist die Ausstellung ab sofort im Rathaus Markt Piesting zu den Gemeindeöffnungszeiten bei freiem Eintritt.

Ein Eindruck von dem, was Frauen alles leisten können, wurde anhand von zwei Beispielen stellvertretend für viele andere Damen, in der Präsentation „Pionierinnen unserer Gemein-



ÖVP-Bürgermeister Roland Braimeier, Sieglinde Hulik, Tanja Renner, Tina Stoiber, Tatjana Nikitsch, Sabine Schmitner und Martin Rohl (Leader Region NÖ Süd) (v.l.).
Foto: Lisa Stoiber

de“ und dem anschließendem Bühnengespräch gezeigt.

Pionierinnen wurden
von Gemeinde geehrt

ÖVP-Gemeinderätin Sieglinde Hulik, die seit vielen Jahren im Sozialbereich tätig ist und großes Engagement für Mitmenschen mit Initiativen wie dem Bürgermeister-Sozialfonds und vielem mehr gezeigt hat, wurde

ebenso wie dem Frauenfußballverein Dreistetten die silberne Ehrenplakette der Gemeinde verliehen.

Seit 1996 kann der Verein auf viele Erfolge zurückblicken: „Ein besonders schönes Erlebnis war, als wir 2010 Meister wurden“, sagt Tanja Renner stolz. ÖVP-Bürgermeister Roland Braimeier dankte den Damen für ihre Leistung und ihr Engagement. Rund 90 Besucher wohnten der Eröffnung bei.